



Concurso Gastronómico

“Dulzura andaluza”

IES Eduardo Janeiro

Con motivo de la celebración del Día de Andalucía de 2017 el próximo 24 de febrero, el IES Eduardo Janeiro y el AMPA Los Enebros convocan a toda la comunidad educativa a participar en el concurso de elaboración de repostería con tradición andaluza, según las siguientes bases:



- Debe tratarse de un dulce/bizcocho/postre... casero, usando ingredientes naturales.
- Se tendrá en cuenta el aspecto y presentación, la textura, el sabor.
- Se valorará la entrega escrita de la receta.
- Puntuará positivamente que se entregue una foto en la que aparezca el alumn@ y el adulto durante la elaboración del producto final.
- Los participantes se apuntarán en la hoja que el delegad@ de clase custodiará hasta el 22 de febrero.

El jurado estará compuesto por alumnado y profesorado del centro y miembros del AMPA, quienes elegirán el dulce ganador del II Concurso Gastronómico del IES Eduardo Janeiro.

El **1º premio** estará compuesto por un **VALE REGALO** para la compra de un libro; mientras que al **2º premio** se le hará entrega de una **camiseta** del centro.

Con la colaboración del AMPA Los Enebros.